
يعترف البرتغالي جوزيه مورينيو، مدرب توتنهام 
هوتسبير، بأنه يفتقد كرة القدم، لكنه لا يريد أن يكون 

»أنانيا«.
وق��ال مورينيو، خ��ال ح��وار مصور أذاع��ت��ه شبكة 
)س��ك��اي سبورتس( الرياضية، »حتى قبل الإغ��اق، 
)سعينا( على الفور لمحاولة منح الاعبين الظروف 
المناسبة، لإغاق محتمل يظهر بعد بضعة أيام أو بضعة 
أسابيع، من خال تجهيز منازلهم بالمعدات حيث يمكنهم 

التدريب«.
وأوض��ح »ق��ام فنيو تكنولوجيا المعلومات، الذين 

ينظمون كل شيء في التدريب، بعمل شاق، كما هو الحال 
بالنسبة للجميع.. أنا فخور حقا بالأفراد والاعبين، الذين 

يعملون بجد في ظروف غريبة للغاية«.
وبالإضافة لمراقبة لاعبيه، يقوم مورينيو بواجبه من 
أجل المجتمع المحلي، حيث يقوم بتوصيل طرود الطعام 

إلى السكان المحليين.
كما ينقل الفواكه والخضروات الطازجة، المزروعة في 
ملعب تدريب توتنهام، إلى ملعب النادي الذي تقام عليه 

المباريات، حيث يتم تعبئتها وتوزيعها على المحتاجين.
وتم تحويل ملعب توتنهام، ال��ذي تم إع��ادة بنائه 

مؤخرا، إلى مستشفى مؤقت، حيث تقدم خدمات العيادات 
الخارجية للنساء، بالإضافة إلى مركز اختبار فيروس 

كورونا )كوفيد - 19(.
وأع���رب مورينيو ع��ن ف��خ��ره بم��ا يفعله توتنهام 
للمساعدة أثناء الوباء، في الوقت الذي قلل فيه من شأن 

مساهمته الفردية في تلك الظروف.
وأضاف »أشعر بالفخر حيال ما يفعله النادي، وأنا 
لا أفعل شيئا.. النادي مدهش للغاية، أشك في أن الناس 
لديهم فكرة عما يفعله توتنهام، وم��ا يحدث ف��ي هذا 

الملعب«.
وتابع »عندما تقوم بأشياء جيدة، لا تحتاج إلى جعلها 
عامة، أنت تقوم بهذا الأمر لأنك تفعل ذلك بقلبك، وهذا ما 

أشعر أن النادي يفعله«.
الصبر والتوازن

وح��ول توقف النشاط، ق��ال مورينيو »أفتقد كرة 
القدم، لكني أحاول ألا أكون أنانيا.. يتعين علي أن أتسم 

بالتوازن والإنسانية«.
وواصل »أفضل أن أقول إنني أفتقد عالمنا، كرة القدم 
ج��زء م��ن ذل��ك، لكن ينبغي علينا أن نتحلى بالصبر 

ونواصل معركتنا«.
واستطرد: »أرغ��ب في الانتظار لأي��ام أفضل، آمل أن 
يكون الجميع بصحة وأمان.. أشعر بالأسف البالغ على 

العائات التي دمرتها الأخبار السيئة«.
وأك��د أن��ه سيكون سعيدا بالمباريات، التي تقام في 
ماعب ب��دون جماهير، نظرا للفرحة التي ستمنحها 
لمن يشاهدون المنافسات على شاشات التلفاز، والذين 
يحتاجون إل��ى القليل من الإيجابية خ��ال ه��ذا الوقت 

الصعب.
وأوض��ح »كمحترفين، وأن��ا أتخيل أنني في موقف 
المشجعين، من الجيد أن يكون لديك ضوء، حتى لو كان 
في نهاية نفق مظلم، وأن نتخيل ونحلم أنه في يوم ما 

سيكون لدينا كرة قدم، وهذا الملعب ممتلئ مرة أخرى«.
وأنهى م��درب توتنهام حديثه قائا »إذا عدنا خلف 
أب���واب مغلقة، فإنني أرى أن الأم���ر ليس ك��ذل��ك، لأن 
الكاميرات تعني أن المايين يشاهدون تلك المباراة.. لذا في 
يوم من الأيام إذا مضينا إلى هذا الملعب الخالي، فلن يكون 

فارغا على الإطاق«.

مورينيو
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دي بروين لاعب سيتي يتطلع 
للعودة للمباريات قريباً

دي بروين 
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مورينيو: الملاعب دون جماهير لن تكون فارغة

يعتقد لاعب الوسط البلجيكي كيفن دي بروين 
أن فريقه مانشستر سيتي بطل دوري انجلترا 
الممتاز لكرة القدم يمكنه العودة للتدريبات في 
غضون أسبوعين وأن موسم الدوري الانجليزي 
سيستكمل رغم أزم��ة كوفيد19- وأن العقوبة 
الم��ف��روض��ة على فريقه ب��الح��رم��ان م��ن اللعب 

أوروبيا سيتم إلغاؤها.
كما عبر الاعب عن سعادته بتمديد تعاقد 
م��درب منتخب بلجيكا روب��رت��و مارتينيز مع 
الاتح��اد ليستمر على رأس الجهاز الفني حتى 
نهائيات كأس العالم 2022. وقال أيضا إنه لا 

يرغب في ترك ناديه الحالي.
وخال حديثه إلى صحيفة هيت لاتسته نيوز 
البلجيكية توقع دي بروين )28 عاما( استكمال 
ما تبقى من مباريات في ال���دوري الانجليزي 
الممتاز بعكس ما حدث في بطولات ال��دوري في 

فرنسا وهولندا وبلجيكا.
وقال دي بروين عن ذلك ”أشعر أنه سيكون 
بوسعنا العودة للتدريبات من جديد في غضون 

أسبوعين.
”الحكومة ترغب في ع��ودة ك��رة القدم في 
أقرب وقت ممكن حتى يتسنى لها منح الجمهور 
شيئا لكن المباريات ستقام بدون جمهور حسبما 

أعتقد.“
وأضاف الاعب البلجيكي ”الجانب المالي في 
غاية الأهمية بالنسبة للدوري الانجليزي الممتاز 
وستكون هناك مشكات خطيرة في حالة عدم 

اكمال الموسم.“
واش��ار دي بروين إل��ى أن زميله في سيتي 

سيرجيو أجويرو قال في الأسبوع الماضي إنه 
يشعر بالخوف من العودة.

وق��ال دي ب��روي��ن ”لا أعتقد أنهم يخافون 
على أنفسهم بل على أسرهم.. هذه هي المشكلة 
بالنسبة للكثيرين. الكل سيخضع للفحص 

بمجرد العودة للماعب من جديد.“
وقدم دي بروين أداء متميزا جدا قبل توقف 

المباريات بسبب العدوى.
وأردف الاعب البلجيكي ال��دول��ي ”عندما 
تعود عجلة ال���دوري ل��ل��دوران ل��ن اعتبر ذلك 

امتدادا للموسم بل بداية موسم جديد.
”لم أتوقف لمدة طويلة كهذه طوال مسيرتي 
الرياضية لكني لا أرى في ذلك قضية كبيرة. 
والقائمون على الأمور يعملون وسأقبل بكل ما 

يقولونه ويقررونه.“
وبالنسبة لعقوبة الح��رم��ان م��ن اللعب 
على المستوى الأوروب���ي في الموسمين المقبلين 
والمفروضة على سيتي بسبب مخالفته لوائح 
اللعب المالي النظيف قال دي بروين ”النادي 
طعن في العقوبة وقال لنا إنه يثق بنسبة 100 
في المئة تقريبا في أن��ه على ص��واب وأن��ا أثق 
بالنادي.“ وأشار دي بروين إلى أن قرار المدرب 
مارتينيز بالبقاء مع المنتخب البلجيكي هو 
خطوة منطقية نظرا لتأجيل بطول أوروبا 2020 

إلى العام المقبل بسبب الأزمة الصحية.
وق��ال دي بروين ”لو أقيمت بطولة أوروب��ا 
هذا العام لربما انتقل مارتينيز إلى مكان أخر. 
لكن نحن لدينا مشروع لم يكتمل بعد وليس من 

المنطقي أن يترك المدرب الفريق الآن.“

دارميان: راشفورد سينافس مبابي 
على الكرة الذهبية مستقبلًا

راشفورد

يعتقد الإيطالي ماتيو دارميان لاعب بارما أن 
زميله السابق في مانشستر يونايتد ماركوس 
راشفورد يملك الإمكانيات التي تؤهله لمنافسة 
الفرنسي الشاب كيليان مبابي جناح باريس 
س��ان جيرمان على جائزة الكرة الذهبية في 

المستقبل القريب.
ويعتبر راش��ف��ورد 22 ع��ام��ا أح��د عناصر 
أكاديمية مانشستر يونايتد التي انضمت للفريق 
الأول، حيث استطاع أن يثبت أقدامه كأحد أفضل 
مهاجمي الدوري الإنجليزي الممتاز منذ اندفاعه 

إلى المشهد عام 2016.
وخ����ال م��ق��اب��ل��ة أج��رت��ه��ا م��ع��ه صحيفة 
)ج��اردي��ان( البريطانية تذكر دارم��ي��ان، الذي 
لعب في يونايتد بين عامي 2015 و2019، مدى 
إعجابه براشفورد في أول حصة تدريبية له 
في قاعدة كارينجتون بالنادي، حيث يتوقع أن 
يصل زميله السابق لمستوى مبابي، الذي توج 
مع منتخب فرنسا بكأس العالم الماضية في 

روسيا قبل عامين.

وقال دارميان للصحيفة البريطانية »مازلت 
أتذكر أول حصة تدريب لماركوس راشفورد مع 
الفريق الأول كما كانت بالأمس. أعجبت بأدائه 

على الفور وقلت لنفسي هذا لاعب رائع«.
وأضاف »لقد قام بالكثير من الأشياء المثيرة 
للإعجاب بالنسبة لاعب في سنه والطريقة 
التي تطور بها في كل التفاصيل أعجبني حقًا. إذا 
استمر على هذا النهج، فإنني مقتنع أن بإمكانه 

أن يكون الفائز بجائزة الكرة الذهبية مستقبا«.
وأوضح لاعب يونايتد السابق »لقد أعجبني 
أكثر من جميع الاعبين في الفريق. إنه صغير 
للغاية ولا ي��زال بإمكانه التحسن. بالنسبة 
لي يمكنه الوصول إلى مستوى كيليان مبابي 
والتنافس معه على الكرة الذهبية كأفضل لاعب 

في العالم لسنوات مقبلة«.
وترك دارميان 30  عاما ملعب »أولد ترافورد« 
الصيف الماضي ووقع عقدا لمدة أربع سنوات مع 
فريق بارما، ليعود إلى باده بعد أربعة أعوام 

من رحيله إلى إنجلترا.

تح��دّث الألماني رال��ف رانغنيك، الم��درب السابق لفريق 
لايبزيغ الألماني، عن شروطه للعودة إلى التدريب.

وفي مقابلة نشرها الموقع الإلكتروني لصحيفة »ميتل 
دويتشه تسايتونغ« الألمانية أشار المدرب الألماني إلى اهتمام 
فريق ميان الإيطالي به قائاً: »سيتعين القيام بكثير من 

الأمور بين الطرفين« حتى يفكر في العودة للتدريب.
ويتولى رانغنيك )61 ع��ام��اً(، منصب رئ��ي��س قسم 
الرياضة والتطوير بشركة )ريد ب��ول(، التي تمتلك نادي 

لايبزيغ.
وأضاف المدرب السابق لفريق لايبزيغ قائاً: »لقد كان 
هناك اهتمام. ولكن مع انتشار فيروس كورونا كان هناك 
أشياء أخرى يجب وضعها في الاعتبار بالإضافة إلى التفكير 

فيما إذا كان رانكيك هو الرجل المناسب لفريق ميان«. 
وشدد رانغنيك على أنه لن يدرب إلا بعد تحقيق شروطه 
قائاً: »هذا سيعتمد على النادي المعني، ولكن هذا كله أمر 
افتراضي، لست مهتماً بالجوانب المالية. بالنسبة لي الأمر 

يتعلق: هل تشعر أن لديك تأثيراً معينا؟ً«.
وأض���اف رانغنيك ق��ائ��اً: »أع��ي��ش ف��ي لايبزيغ منذ 6 
سنوات، أشعر براحة شديدة هنا ويمكنني أن أتخيل البقاء 
هنا لفترة أطول. سينبغي علينا عقد العديد من الاجتماعات 

معاً للتفكير في شيء آخر.« الألماني رالف رانغنيك

رالف رانغنيك يحدد شروطاً لتدريب ميلان

يعتقد جيرار أوييه مدرب ليفربول السابق أنه يتعين 
على سلطات ك��رة القدم الإنكليزية منح لقب ال��دوري 
الانجليزي الممتاز إلى ناديه السابق حتى في حالة عدم 

اتمام الموسم في ظل تفشي فيروس كورونا.
وينفرد ليفربول وبكل جدارة بصدارة الترتيب متفوقا 
بفارق 25 نقطة على أقرب ماحقيه قبل تسع جولات من 
نهاية الموسم.  وتوقفت مباريات الدوري في التاسع من 

مارس الماضي بسبب الأزمة الصحية العالمية. 
ويرى أوييه، الذي سبق أن قاد ليفربول للفوز بكأس 
الاتحاد الإنكليزي وبكأس الاتحاد الأوروب��ي في 2001 
خال ستة أع��وام أمضاها على رأس الجهاز الفني في 
أنفيلد، أن فريق الم��درب الألماني يورغن كلوب يستحق 

التتويج باللقب عن جدارة. 
ورداً على سؤال عن أحقية ليفربول في التتويج باللقب 
للمرة الأولى منذ 1990 قال مدرب منتخب فرنسا السابق 
لمحطة »توك سبورت« الإذاعية: »نعم. هذا ما فعلوه في 
فرنسا. لقد منحوا اللقب لباريس سان جيرمان الذي كان 
يتفوق في الصدارة بفارق 12 نقطة وأعتقد أن ليفربول 

يحتاج للفوز بمباراتين فقط لضمان الفوز باللقب.« 
وأضاف المدرب الفرنسي »لو كان الفارق نقطتين أو 
ثاث نقاط لكان من الممكن القول أن هناك فرص أمام 
الفرق التالية لكن في ظل وجود 25 نقطة فهو بالتأكيد 

سيحصد اللقب. وهو يستحق ذلك.« 
ويعمل أوييه حاليا مستشارا لرئيس نادي أولمبيك 
ليون جان ميشيل أولاس.  وقال أوييه »أعتقد أنه يتعين 

عليهم اتباع تعليمات الحكومة. فإذا ما قررت الحكومة 
التوقف فابد لنا الالتزام بذلك، وثانياً ربما يتعين علينا 

الانتظار قليا لأننا لا نعلم كيف سيكون الحال في غضون 
أسبوعين أو ثاثة أسابيع.«

ليفربول

أوييه يطالب بتتويج ليفربول إذا لم يستكمل الموسم

أوريجي: أريد مواصلة مشروعي مع ليفربول
أبدى المهاجم البلجيكي ديفوك أوريجي ارتياحه داخل صفوف 
ليفربول، رغم عدم الاعتماد عليه بصورة أساسية من جانب الألماني 

يورجن كلوب مدرب الفريق.
ويقضي أوريجي معظم مباريات ليفربول على مقاعد البدلاء 
في ظل تألق ثاثي هجوم الفريق الأحمر المكون من المصري محمد 
صاح والسنغالي ساديو ماني والبرازيلي روبيرتو فيرمينو، لكنه 

يبدو سعيدا بدوره في قلعة )آنفيلد(.
وأع��رب أوري��ج��ي، في تصريحات أدل��ى بها لصحيفة »هيت 
لاتيست نيوز« البلجيكية اليوم الأح��د، عن ثقته في أن أداءه 
سيتحسن رغم الفرص المحدودة التي تتاح له في ليفربول، حيث 

يرغب في مواصلة العمل تحت قيادة كلوب.
وتقمص أوريجي دور البطولة في ليفربول الموسم الماضي، 
بعد إح��رازه مجموعة من الأه��داف الحاسمة، التي كان من بينها 
الهدف الثاني للفريق خال فوزه 2 / صفر على توتنهام هوتسبير 
الإنجليزي في المباراة النهائية لبطولة دوري أبطال أوروب��ا في 

يونيو الماضي.
وأحرز البلجيكي الدولي خمسة أهداف في مختلف المسابقات 

خال الموسم الحالي المتوقف حاليا بسبب تفشي فيروس كورونا 
المستجد، لكنه يأتي خلف صاح وماني وفيرمينو، الذين يستعين 

بهم كلوب في أغلب المباريات.
وقام أوريجي بتعديل عقده »طويل الأمد« مع ليفربول في يوليو 

الماضي، وليس لديه أي نية للرحيل عن الفريق.
وصرح أوريجي 25/ عاما/ للصحيفة البلجيكية »أشعر بأن 
مستواي أفضل من العام الماضي. لقد منحني كلوب مساحة لتطوير 
نفسي. أستمع دائما إلى حدسي واستمر في العمل. لقد تحدثنا مع 

ليفربول ولدينا مسار جميل أمامنا. أريد فقط أن أتحسن هنا«.
وأوضح أوريجي »إنه مشروع بالنسبة لي وأريد أن أواصله. 
لا أعرف إلى متى سأقوم ذلك. أشعر أنني أحرز تقدماً ، لذا كان من 

المؤسف أن الموسم توقف بسبب فيروس كورونا«.
ويواصل أوريجى احتفاله بهدفه في مرمى توتنهام، حيث 
قال »لقد استمتعت كثيرا من تلك اللحظة. لقد كانت لحظة هادئة 

للغاية«.
وأشار لاعب ليفربول »تمكنت من التواصل مع المشجعين. رأيت 

تعبيرات وجههم. إنه شعور يصعب شرحه«. ديفوك أوريجي


